

# Evitarán la pesca con dinamita lago Cerrón

Todos los cuerpos de seguridad, particularmente Guardia Nacional y Policía de Hacienda, impedirán por todos los medios a su alcance la pesca con dinamita en el Lago del Cerrón Grande, según se nos informó el sábado anterior.

El Ministerio de Defensa ha reiterado órdenes expresas a todos los cuerpos de seguridad para que se mantenga la campaña permanente contra la delincuencia, incluyendo el contrabando, pesca ilegal, asalto, etc. En vista de que día a día crece el lago, y ha em-

pezado el desarrollo del turismo nacional y extranjero, las autoridades respectivas han comenzado a dictar medidas tendientes a lograr control total contra el uso de sistemas ilegales, como lo es la pesca por medio de explosivos.

En las poblaciones que circundan el Lago del Cerrón Grande, los cuerpos de seguridad desplegarán comisiones de vigilancia diariamente, para evitar que suceda lo que ha venido ocurriendo en el Lago de Ilopango.

Hasta el presente, no se han reportado

— Pasa a la página 34 —



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**INAUGURAN SERVICIO.** (San Pedro Perulapán). El presidente Molina inauguró el sábado anterior el servicio de agua potable en esta población. Corta la cinta la Srta. Ana Graciela Mejía. Derecha: doña Rosa Sánchez, abre el grifo al inaugurar el servicio. Aparece con ella, el ingeniero Ernesto Kury, presidente de ANDA.

## Miércoles celebrarán en la FAS Día del Paracaidista

Día del Paracaidista será solemnemente celebrado por la Fuerza Aérea Salvadoreña el próximo miércoles, con diferentes actos cívicos, militares y religiosos. Participarán en las celebraciones, jefes, oficiales, clases, soldados, empleados, familiares y público invitado. Los actos empezarán a partir de las ocho de la mañana, comprendiendo exhibiciones acrobáticas de paracaidismo, entrega de diplomas e insignias, reconocimientos; también habrá un evento social en el que tomará parte los integrantes del escuadrón de paracaidistas y personas asistentes.

De permitirlo el estado atmosférico, habrá saltos de combate, libre y acrobático que podrá presenciar el público en general desde los alrededores del aeropuerto internacional y de la Fuerza Aérea Salvadoreña.

## Sugiere regular la dirección de abogado en juicios civiles

Continuando la campaña que ha venido siguiendo en LA PRENSA GRAFICA en pro de la reforma de los Códigos vigentes, el doctor Raúl Angel Calderón externa ahora su opinión sobre la necesidad y urgencia de un caso determinado, como es la del Art. 104 del Código de Procedimientos Civiles. Esto, desde luego, el doctor Calderón no lo hace con el afán de perjudicar a nadie, sino con el propósito de que nuestras leyes, tanto en materia Penal como Civil, garanticen y den estabilidad a los abogados en el ejercicio de su profesión. La reforma del 104 Pr. C. vendría a terminar con el desorden actualmente imperante en cuanto a la "dirección de abogado" que la ley establece.

A continuación el texto de la opinión que al respecto da el Dr. Raúl Angel Calderón:  
"Otro de los artículos del Código de Procedimientos Civiles que

amerita ser reformado, según opinión de abogados y estudiantes de Derecho, —compartiendo también esa misma opinión algunos jueces,— es el 104 Pr. C. que se refiere a la dirección de Abogado en la tramitación de juicios o diligencias judiciales que lo exigen, cuando las partes en tales juicios son representadas por estudiantes de Leyes.

"Sabido es que los estudiantes, en determinados casos, no pueden actuar por sí solos y necesitan

— Pasa a la página 50 —

## Entidad benéfica elige su directiva

Con ocasión de celebrar el décimo séptimo aniversario de fundación, ayer fue electa la nueva junta directiva de la Sociedad de

— Pasa a la página 11 —



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa DESALOJO. El director de la Policía Nacional, Cnel. José A. Rodríguez Menjivar, hará desaparecer los prostíbulos en San Miguel, según declara.

## Cuatro años sin maestro un plantel cerca de Lislique

Desde hace más de cuatro años los habitantes del cantón Higuera, jurisdicción de Lislique, departamento de La Unión, han solicitado al Ministerio de Educación se nombre un profesor para la escuela del lugar. La asistencia escolar en ese cantón es de aproximadamente unos 500 niños. Cuanta vez ha habido un profesor, solamente asiste un mes y se retira. Hoy, desde hace cuatro años y medio, la escuela está sin maestro, mientras la niñez sigue desamparada.

Dicen los vecinos del cantón Higuera, que existen escuelas en las poblaciones de Corinto y Lislique, las cuales están muy distantes. "Son como diez kilómetros de distancia, caminando por veredas, las que son intransitables en invierno", explican.

De Santa Ana

## Verdicto absolutorio para homicidas causa descontento

(Santa Ana). Verdicto absolutorio pronunció el jurado a favor de los reos ex guardias nacionales Hernán Carpio, José Miguel Rosales y del civil Felipe Iglesias. El fallo se conoció en horas de la madrugada del sábado, en la sala de jurado del Juzgado de Primera Instancia de Chalchuapa, habiéndose notado descontento entre la concurrencia que a esas horas se encontraba presenciando los debates.

El juez doctor Otto Salvador Cárcamo R. calmó los ánimos del público, manifestando que era un veredicto de conciencia de mucho respeto, dictado por el tribunal integrado por ciudadanos aptos para ello.

Hernán Carpio, José Miguel Ro

sales y Felipe Iglesias, fueron procesados por doble homicidio seguido de robo en los agricultores Remigio Hernández y Miguel Angel Vargas, hechos cometidos el 7 de julio de 1972 en las afueras de Nuevo Edén de San Juan, del departamento de San Mivuel. El pro-

— Pasa a la página 48 —

## Autoridades de "U" tratan de evitar fricciones por paros

Cinco departamentos de la Facultad de Ciencias y Humanidades se encuentran en conflicto, 4 de ellos con la toma física de parte de sus alumnos; y otro más, con un paro del sector docente. Se trata de Educación, Periodismo, Psicología y Matemáticas, ocupados y sellados por sus alumnos; y Letras con un paro que la junta directiva de Humanidades calificó de ilegal, sancionando a sus profesores con descuentos.

La misma autoridad universitaria acordó, para evitar fricciones, reubicar a la Dra. Adela Cabezas de Rosales, quien fungía como directora de Educación, en otro cargo; pero algunos alumnos insisten en su destitución. La Dra. Cabezas de Rosales se encuentra en un congreso educativo en Venezuela y se cree que a su regreso se normalizará la situación; lo mismo pasa con el Lic. Francisco Guzmán, del Departamento de Periodismo, que se encuentra en una reunión en Helsinki, Finlandia. Se espera su regreso para este fin de semana.

Los paros en matemáticas y psicología al parecer son solidarios con el paro de Educación, pues no

— Pasa a la página 48 —



LABOR BENEFICA. Damas del Club de Leones de San Salvador, realizan encomiable labor benéfica a favor de personas necesitadas. En una clínica

de salud que patrocina esta entidad de servicio, reparten alimentos a los pacientes que esperan consulta. La clínica es atendida por médicos y dentistas.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

## INDICE

	Página
Información nacional . . . . .	2.3
Información internacional 4.5	
Editoriales . . . . .	6.7
Sociales . . . . .	8.10.12.14
	16.18.20.22.24
Cartas a María . . . . .	17
Su salud . . . . .	19
Horóscopo personal . . . . .	26
Platillos Voladores . . . . .	32
Deportes . . . . .	42.44.45.46.47
Agricultura 52.53.54.56.58.59	
Cómicos . . . . .	60.62
Clasificados . . . . .	64.65.66
	67.68.69.71.72
Cine, espectáculos	
y TV . . . . .	73.74.75.76.77.78.79
Directorio profesional . . . . .	70.71